Lugo de Llanera acoge un torneo interautonómico de patinaje artístico

La competición del fin de semana es posible gracias al nuevo pavimento del polideportivo

J. A. O. Posada de Llanera

El polideportivo municipal Juan Martínez Botón de Lugo de Llanera acoge este fin de semana la final del III Torneo de Patinaje Artístico Interautonómico de la Zona Norte. La competición es de modalidad libre para todas las categorías, desde benjamín a sénior.

El sábado, las pruebas se desarrollarán en horario de 09.00 a 14.00 horas y de 15.30 a 21.00 horas, mientras que las competiciones de la mañana del domingo se extenderán de 09.30 a 14.00 horas.

Tras la disputa de cuatro fases preliminares, donde los participantes realizaron los programas corto y largo, han conseguido llegar a la final cerca de un centenar de deportistas de las federaciones cántabra, castellano leonesa, navarra, riojana, vasca y, como anfitriona, la asturiana.

En esta ocasión, la Federación de Patinaje del Principado de Asturias ha convocado a dieciocho participantes para representar a la región.

La disputa de este torneo es posible gracias a las obras de mejora acometidas por el Ayuntamiento en el polideportivo de Lugo. La intervención consistió, fundamentalmente, en sustituir el pavimento existente por otro apto para la práctica de deportes de zapatilla y el patinaje.